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Sono Flori Nazeraj, come molti colleghi ho frequentato a tor 

vergata sia la triennale che la specialistica.  

L’anno scorso ho deciso di iscrivermi a questo master convinto che 

quanto studiato ed appreso all’università fosse molto teorico e poco 

pratico, e continuo a pensarlo in questo modo. Al contrario il Cesma 

è tutt’altro che teorico anzi è davvero molto pratico e questo penso 

che sia uno dei punti di maggior forza. 

L’anno scorso è stato tutto scombinato dal covid che poco dopo 

l’inizio delle lezioni ha fatto chiudere le università obbligandoci a 

fare le video lezioni. Fare video lezioni è certamente diverso dalle 

lezioni frontali togliendo la possibilità di un contatto diretto con 

professori e con gli altri ragazzi. Personalmente ho dovuto adattare 

le mie abitudini a questo nuovo modo di affrontare lo studio e il 

lavoro (non ho mai studiato a casa prima di allora). Studiare e 

lavorare da casa è stata appunto una sfida per me ma ho imparato a 

gestire meglio il tempo. 

Il Cesma mi ha dato la possibilità di mettere in pratica quanto 

precedentemente studiato, di aumentare le mie conoscenze e 

conoscere nuovi lavori che prima non sapevo esistessero.  



Ho raggiunto a pieno le mie aspettative, quindi sicuramente rifarei 

la scelta di iscrivermi al Cesma e auguro un grande in bocca al lupo 

ai ragazzi della nuova edizione.  

PS. Appena possibile ci dobbiamo rivedere tutti che io ho portato 

tanta RAKI dall’Albania. 


